

Medienmeldung vom 27. Mai 2010

CODE: 100380/leth

Laupersdorf: Einschleichen diebe angehalten

Am Dienstagnachmittag gegen 13.30 Uhr, hörte im Unterdorf in Laupersdorf die Bewohnerin eines Bauernhauses verdächtige Geräusche. Als sie Nachschau hielt, konnte sie zwei Personen sehen, welche sogleich die Treppe hinunter aus dem Haus rannten, in ein Auto stiegen und flüchteten. Bei den zwei unbekanntenen Personen handelt es sich um eine Frau und einen Mann. Sie gelangten durch die unverschlossene Eingangstüre ins Haus und entwendeten zwei leere Geldkassetten.

Eine Auskunftsperson aus der Nachbarschaft konnte das ausländische Kontrollschild am flüchtenden Fahrzeug ablesen. Demzufolge handelte es sich um einen grauen Renault Espace.

Die sofort in Richtung Laupersdorf ausgerückte Patrouille konnte in Erfahrung bringen, dass ein auf die Beschreibung passendes Fahrzeug in Richtung Moutier gefahren ist. Mit der Unterstützung von zwei Patrouillen der Kantonspolizei Bern, welche in der Region Moutier unterwegs waren, konnte das gesuchte Fahrzeug in Grandval (BE) angehalten und die vier Insassen verhaftet werden.

Die tatverdächtigen Personen wurden anschliessend dem Kanton Solothurn zugeführt und das Fahrzeug wurde sichergestellt. Während den Befragungen zur Sache waren die mutmasslichen Täter geständig den Einschleichen diebstahl verübt zu haben. Die drei Männer und die Frau werden durch die Polizei bei der Staatsanwaltschaft Solothurn entsprechend verzeigt. Alle Angeschuldigten stammen aus Rumänien. Sie wurden am Mittwochnachmittag aus der Haft entlassen.